

LUXEUIL-LES-BAINS

Les élèves visitent l'entreprise OGF



Des élèves très surpris de découvrir une entreprise aussi grande avec un savoir faire exceptionnel.

Depuis 2013 maintenant, Mme Legoy, professeur de mathématiques, coordonne le projet Maisons à ossature bois (MOB) au lycée Lumière. Accompagnée de Frédérique Eme-Rabolt, Catherine Saint-Vanne et de Laurent Wein, elle a proposé aux élèves de 2nde bac pro bois une visite de l'entreprise OGF de Jussey.

Séparés en deux groupes, les élèves ont pu suivre toutes les étapes de fabrication d'un cercueil, de l'arbre au produit fini, prêt à être expédié. Ils ont été particulièrement surpris par cette entreprise et par le savoir faire nécessaire. La plupart d'entre eux ignoraient l'existence d'une entreprise de cette taille dans la région. Théo s'est dit marqué par la grandeur de l'usine, l'importance du stock et les machines. Tout l'a intéressé et il n'est pas le seul dans la classe. Les questions ont été nombreuses tout au long de la visite.

Le projet MOB est l'occasion de mettre en relation les entreprises locales et les

élèves, futurs professionnels des métiers du bois. De nombreux acteurs locaux jouent le jeu de ce partenariat et encouragent cette initiative. Les entreprises Knauf, Soprofen, Hagnauer, Batibois, les Hauts Bois saônois ou encore Mannfor soutiennent le projet depuis le début et ont permis aux élèves d'enrichir leur formation par des visites, des échanges avec des professionnels et des séjours à l'étranger. L'entreprise OGF a décidé de rejoindre le groupe des partenaires du projet et l'équipe pédagogique s'en réjouit « *car sans le soutien des industries et artisans locaux, le projet n'aurait jamais pu aboutir et perdurer* » a précisé Françoise Legoy.

L'an prochain il est prévu que les élèves découvrent d'autres entreprises locales. « *Ils auront l'occasion de visiter des entreprises à l'étranger, en Europe et au Canada. Des découvertes qu'ils attendent avec impatience et on les comprend* » finit-elle.

IK (CLP)